

## **Disappointing 2023 Ontario Budget Continues to Leave Post-Secondary Students Behind**

Ontario's post-secondary students are disappointed and alarmed at another provincial budget in which the Ford government has abandoned its responsibility to provide the adequate funding students and institutions desperately need. Budgets are about priorities and student concerns are not represented in this budget. Students are demanding tangible, meaningful action, and they need it now.

With the 2023 Budget, our colleges and universities continue to fall further behind as they receive insufficient funding once again. Post-secondary spending is projected at 5.9% of provincial expenses in 2023-24, compared to 7.4% in 2018-19. Further, this budget will spend close to \$1 billion less on student financial aid than in 2018-19.

“Students are tired of being excluded and overlooked. This year's budget is yet another example of our provincial government's unwillingness to prioritize students in Ontario. This government needs to listen to students and present a budget that invests in Post-Secondary Education. Just some weeks ago, the Ministry of Colleges and Education quoted a statistic the students have been sharing for years. Every \$1 dollar invested in Post-Secondary Education creates a positive economic return of a \$1.36 in our economy. If our government knows this, why are they unwilling to invest in our colleges and universities?”

-Mitra Yakubi, Chairperson of the Canadian Federation of Students-Ontario

Students are facing the ongoing pandemic, record high levels of inflation and cost of living increases, which have only exacerbated the long-standing barriers in Ontario's Post-Secondary Education system. While this budget sees hundreds of millions of dollars in strings-free tax cuts for corporations, Ontario's students are being shortchanged.

Colleges and universities are vital institutions within our communities and are key contributors to Ontario's economic, social, and cultural health. Students are the cornerstone of the province's future and the Federation calls on the provincial government to recognize the essential role students play in our society, now and in the future. Post-secondary students have been deliberately excluded as members of the expert panel in the upcoming 'blue ribbon panel' for Post-Secondary Education and their concerns have been ignored in this budget. The Federation strongly condemns the staggering mediocracy of this budget, the continued system underfunding of Post-Secondary Education in Ontario, and the government's unwillingness to engage with students in a meaningful way.

*The Canadian Federation of Students-Ontario is the oldest and largest student organization in Ontario, representing over 350,000 college and university students in every region of the province.*

-30-

For further information on the campaign or to set up an interview, contact: Michael Butler, Government Relations and Policy Coordinator, at [m.butler@cfsontario.ca](mailto:m.butler@cfsontario.ca) or 437-771-2129

**Décevant budget 2023 de l'Ontario, encore un autre budget qui laisse de côté les étudiantes et étudiants postsecondaires**

Les étudiantes et étudiants postsecondaires de l'Ontario sont déçus et alarmés par un autre budget provincial dans lequel le gouvernement Ford renonce à sa responsabilité de fournir le financement adéquat dont les étudiantes et étudiants ainsi que les établissements qu'ils fréquentent ont désespérément besoin. Les budgets sont une question de priorités, mais ce budget ne prend pas en compte les préoccupations des étudiantes et étudiants. Les étudiantes et étudiants demandent des mesures tangibles et efficaces, et ils en ont besoin sans plus tarder.

Dans le budget 2023, nos collèges et universités continuent de prendre du retard, car le financement qu'ils reçoivent est une fois de plus insuffisant. Les dépenses en éducation postsecondaire devraient représenter 5,9 % des dépenses de la province en 2023-2024, contre 7,4 % en 2018-2019. De plus, ce budget consacrera près d'un milliard de dollars de moins à l'aide financière aux étudiantes et étudiants par rapport à 2018-2019.

« Les étudiantes et étudiants en ont assez d'être exclus et laissés pour compte. Le budget de cette année est un nouvel exemple de la réticence de notre gouvernement provincial à accorder la priorité aux étudiantes et étudiants de l'Ontario. Ce gouvernement doit être à l'écoute des étudiantes et étudiants et présenter un budget qui investit dans l'éducation postsecondaire. Il y a quelques semaines à peine, le ministère des Collèges et Universités citait une statistique que les étudiantes et étudiants partagent depuis des années. Chaque dollar investi dans l'éducation postsecondaire produit un rendement positif de 1,36 \$ dans notre économie. Si notre gouvernement le sait, pourquoi refuse-t-il d'investir dans nos collèges et nos universités? » – Mitra Yakubi, présidente de la Fédération canadienne des étudiantes et étudiants–Ontario

Les étudiantes et étudiants font face à la pandémie qui perdure, à des niveaux d'inflation sans précédent et à des augmentations du coût de la vie, qui n'ont fait qu'exacerber les obstacles qui existent depuis longtemps dans le système d'éducation postsecondaire de l'Ontario. Alors que ce budget prévoit des centaines de millions de dollars de réductions d'impôt sans conditions pour les entreprises, les étudiantes et étudiants de l'Ontario sont floués.

Les collèges et les universités sont des établissements vitaux au sein de nos collectivités et apportent une contribution essentielle à la santé de l'Ontario sur les plans économique, social et culturel. Les étudiantes et étudiants sont la pierre angulaire de l'avenir de la province, et la Fédération demande au gouvernement provincial de reconnaître le rôle essentiel que jouent les

étudiantes et étudiants dans notre société, à la fois aujourd'hui et demain. Les étudiantes et étudiants postsecondaires ont été délibérément exclus du prochain groupe d'experts en éducation postsecondaire et ce budget fait fi de leurs préoccupations. La Fédération condamne fermement la médiocrité stupéfiante de ce budget, le sous-financement de l'éducation postsecondaire qui perdure en Ontario ainsi que le refus du gouvernement de s'engager sérieusement auprès des étudiantes et étudiants.

La Fédération canadienne des étudiantes et étudiants-Ontario est l'organisation étudiante la plus ancienne et la plus importante en Ontario, alors qu'elle représente au-delà de 350 000 étudiantes et étudiants des niveaux collégial et universitaire dans toutes les régions de la province.

-30-

Pour en savoir davantage ou pour obtenir une entrevue, communiquez avec : Michael Butler, coordonnateur des relations gouvernementales et des politiques, par courriel à l'adresse [m.butler@cfsonario.ca](mailto:m.butler@cfsonario.ca) ou par téléphone en composant le 437-771-2129